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4 Studio
26 m?2
Réf. W-02WOG1
2250 €
Paris 7TEme

Appartement a louer (75007)
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Au deuxieme étage d'un tres bel immeuble récemment rénove, qui a
été autrefois un couvent, Engel and Vélkers vous propose la location
d'un studio meublé de 26,4 m?2 entierement refait et repensé par un
architecte, comprenant : une piece a vivre sans vis a vis, une cuisine
entierement équipée et une salle de bain avec toilettes.On y trouve de
nombreux commerces et autres commodités ce qui en fait un quartier
tres agréable.Proche des transports : Métro ligne 12 Rue du Bac et
ligne 10  Sevres-Babylone.Climatisé -  Mobilier haut de

gammeChauffage et eau chaude individuels électrique.Cet appartement

On the second floor of a beautiful, recently renovated building that was once a
convent, Engel and Voelkers proposes the rental of a 26.1m?2 furished studio
apartment entirely renovated and redesigned by an architect, comprising: an
entrance hall, a living room not overlooked, a fully equipped kitchen, and a
bathroom with toilet. There are many shops and other amenities, making this a very
pleasant neighborhood.Close to public transport: Metro line 12 Rue du Bac and line
10 Sevres-Babylone.High-quality ~ furnishings - Not  overlooked
Air-conditionedindividual electric heating and hot water. This ...

ENGEL&VOLKERS
32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contacter |'agence
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